



REUNION N° 10 DE LA JUNTA DIRECTIVA 3/10/2017

Acta de los asuntos tratados y acuerdos tomados por la Junta Directiva en la reunión celebrada en el Club Montepíncipe de Boadilla del Monte, de 11.30 a 14.00 h.

ASISTENTES	EXCUSAN SU ASISTENCIA
Alfonso Arteseros	Marcos García Montes
Buddy García Velasco	
Félix Arribas	
Francis Cervera	
Helena Bianco	
Javier Navarro	
José María González	
José María Panizo	
Juan Manuel Valle	
Paco Candela	
Pepe Bel	
Pepe L. Saborit	
Vicente Figaredo	

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS ADOPTADOS.

1- Resumen de la situación social: número de socios, cuentas, relaciones, sede musical, etc.

1- Socios.

Toma la palabra Francis Cervera para informar que el número de socios actuales es de 152, lo que supone 11 más desde febrero de este año, con 2 impagados que viven fuera de España y se está tratando de que se pongan al corriente cuanto antes. Se habló de la poca participación que se está recibiendo de las historias escritas de los conjuntos, uno de los temas más importantes de la Asociación y la conveniencia de presionar más, para que lo hagan.

1-2 Cuentas.

En este apartado se quiso destacar la aportación de "León Audio" de mil euros, como patrocinio de PMP, en la persona de Jesús García "el beatle", acordándose aceptar su solicitud de incorporación como socio a pesar de no cumplir estrictamente los requisitos necesarios, dado el interés y la colaboración demostrada desde siempre con la Asociación.

Ingresos		Gastos	
Saldo anterior en Bankia	4.465	Impuestos	1.082
Patrocinio LEON AUDIO	968	LAE Consulting	182
		NESYSTEM	2.420
5.433		3.684	

Saldo actual (pendiente de revisión) 1.338

La situación para los próximos meses es el ingreso previsto del patrocinio de 1.000 euros de la AIE, más lo que se recaude por la venta del DVD de la gala del Rialto, difícil de saber en estos momentos. En cuanto a pagos pendientes está el segundo de NESYSTEM, por importe de 2.000 euros lo que hace que las previsiones económicas estén bastante limitadas y da pie a tratar en la próxima reunión de Junta, la posibilidad de establecer una cuota a los socios y presentarlo para aprobación en la Asamblea, con independencia de seguir buscando algún patrocinio.

1-3 Relaciones Institucionales.

En cuanto a las Relaciones Institucionales, Francis comentó su participación en las plataformas reivindicativas, en representación de PMP, al apoyo del Estatuto del Artista y del manifiesto por el "derecho a seguir creando", cuyo resultado económico deberá ser compatible con las pensiones de los jubilados

Otros temas también comentados, fue la negativa, por el momento, a la solicitud hecha a la SGAE de un despacho en Abdon Terradas como sede social administrativa de PMP y la búsqueda del local que pudiera ser centro de actividades musicales de la Asociación, que aún sigue sin encontrarse.

2- El discolibro del concierto del Rialto.

El discolibro estará en la calle a mediados de Noviembre, en un formato de pastas duras de tamaño 25 x 14cm y contendrá un libreto interior de setenta páginas y tres DVD, dos con el concierto y el otro con el "making of". La tirada inicial será de 1.000 ejemplares y será producido por "Rama Lama Music" con un coste de 12.000 euros adelantados por José Ramon Pardo.

Según Francis, en este momento se está finalizando el proceso de post-producción, que ha supuesto un trabajo inmenso para todos los que han intervenido en los arreglos, las mezclas, los montajes y los diseños que ha sido necesario hacer durante los meses de verano, a los que desde aquí, la Junta Directiva, en nombre de todos los asociados, quiere agradecer muy sinceramente su esfuerzo y dedicación, muy especialmente a Alberto Ferreras y Juan Carlos Ramírez,

El precio de venta al público en el Corte Ingles, FNAC, Media Markt, Rama Lama etc, será de 30 euros. Los socios tendrán un precio especial de 20 euros si lo reservan directamente en Rama Lama y habrá un precio especial de 12 euros, precio de coste, para los que se adquieran para regalo de la Asociación a los participantes en el concierto y promoción del DVD. Se acuerda comunicar en Facebook el próximo lanzamiento y el poder hacer las reservas por teléfono a Rama Lama o en persona en la "comida de hermandad" del día 18 de octubre.

3- Debate sobre conciertos organizados por PMP.

3-1 Proyectos en cartera.

* Teatro Calderón de Valladolid

La gestión del Teatro Calderón de Valladolid, realizada por Helena Bianco para la gala del 7 de enero, con la participación de Formula V, Pekenikes, Pop Tops, Mismos y Brincos, no es posible hacerla ante la negativa de los dos primeros por considerarla no conveniente, dentro de su línea actual de actuaciones. Después de un amplio debate se acuerda continuar las conversaciones con el Calderón y en otras contactos de León y Zaragoza y proponer un cartel con actuaciones que pudieran estar formados por Brincos, Pop Tops, Mismos, Relámpagos, Pasos y algún grupo joven local, a quien se daría la alternativa.

Es importante hacer esta gala en formato no solamente concierto, sino entrega de premios, para gozar del apoyo prometido por la Fundación SGAE si organizamos ese tipo de acto.

***Startlite Festival (Marbella)**

Pepe Bel está en contacto con los organizadores de este importante festival, que se celebra desde el 2012 en la cantera de Nagueles, un anfiteatro de roca al aire libre rodeado de vegetación que reúne unas condiciones acústicas excepcionales y a las primeras figuras internacionales de la canción, el cine, la moda y el arte, con un aforo superior a las 2.000 personas, durante los meses de julio y agosto. En la edición del año pasado participaron grupos españoles de los 80. Según Pepe Bel, a lo largo de este mes se podría saber la disposición y condiciones para poder llegar a un acuerdo con actuaciones de PMP.

***Macroconcierto nacional- Palacio de los Deportes de Madrid**

Por iniciativa de Fernando Casielles, se tiene prevista en los próximos días una reunión con responsables de la Comunidad de Madrid y del Palacio de los Deportes, para ver la posibilidad de organizar un macro-concierto a nivel nacional de grupos de los 60.

4- Página Web

Javier Navarro hizo una presentación de la página web de la Asociación que ha ido desarrollando en colaboración con CMS, el mejor gestor de contenidos en este momento, con un diseño de última generación adaptado a móviles y tablets, estadísticas inmediatas y acumuladas, galería de fotos dinámicas así como videos y música sin necesidad de terceros y muchas más posibilidades que hacen que más que una página web se está construyendo un "MEDIO PMP". El coste para las primeras 20 horas de soporte y edición estaría en 490 euros y más tarde se detallaría la fórmula a seguir en el futuro. Se agradece el trabajo que está realizando Javier y se acuerda posponer la puesta en marcha hasta principio de año, por falta de presupuesto.

Se adjunta una presentación PowerPoint de lo expuesto por Javier Navarro.

5- Proyecto Enciclopedia de los pioneros.

Este tema es uno de los más importantes que tiene la Asociación y quizá el que menos respuesta está teniendo, quizá por la dificultad de seleccionar la información que tienen que mandar los propios grupos. Para resolver este punto se tenía previsto la asistencia de Angel Arriba que por problemas personales no pudo venir. Quedo pendiente para una vez hecho el lanzamiento del "discolibro" retomar el tema y plantear acciones con el apoyo de la Web PMP, si es necesario, que agilicen el proyecto.

6- Formación en seguridad de datos (Ley LOPD)

Se está pendiente de confirmar una fecha con Edurne Bachiller del Grupo LAE para realizar el cursillo de formación para los miembros de PMP, con acceso al fichero de socios.

7-Ruegos y preguntas

Felix Arribas propone la realización de un carnet de socio PMP, similar al que tienen en Baleares, con un coste muy bajo y que según Tony Obrador les ha permitido conseguir descuentos para los asociados. Se acordó ir adelante con la propuesta y que Felix lo diseñe para su aprobación.

Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión quedando pendiente la fecha de la próxima reunión



El Presidente - J.F.Cervera



El Secretario - J.P.L. Saborit